

Protokoll der Fachschaftsratssitzung Informatik Nr. 309

14. Oktober 2014

- Anwesend:
Gerrit Buse , Simon Dierl , Philipp Dittrich , Alexander Friedrich , Julian Hankel , Sebastian Hauer , Oliver Köhler , Dino Kussy , Sebastian Lau , Alexander Müller , Paul Pinkal , Jasmin Selchow , Mark Brockmann , Maurice Buchsein
- Für diese Sitzung entschuldigt: Jens Zentgraf
- Unentschuldigt abwesend: Henrik Langer , Marie Reitz ,
- Verspätet: Elias Wiebelitz (Entschuldigt wegen Veranstaltung)
- Gäste: Jonas Herschke , Rico van Endern , Björn Fleper , Christoph Stahl , Marcel Thiede , Pascal Feige ,
- Sitzungsleitung: Simon Dierl
- Protokoll: Alexander Friedrich

Inhaltsverzeichnis

1	ToDoS	3
1.1	Protokolle	3
1.2	Todos	3
2	Post	3
3	Mails	3
4	Berichte	4
5	FVV Termin	4
6	Halloween-Karaoke	5
7	Lehrpreis	5
8	FVV Verpflegung	6
9	Unterbrechungsfreie Stromversorgung	6
10	Vertraulichkeit von Beschlüssen	6

11 Zugangsberechtigung zum Beschlussbuch	7
12 FSR im Social Media	7
13 Spinde für Studenten in der OH14/12	8
14 Newsletter	8
15 Sonstiges	8
16 Sonstiges Sonstiges	8

14:15: Die Sitzung wird eröffnet

1 Todos

1.1 Protokolle

- 292, 305, 307 1. Version
- 301, 306, 308 2. Version

1.2 Todos

Alt:

- Mit Hausmeister besprechen ob eine Verankerung eines Tresors möglich ist. → Elias → nicht anwesend
- Lagerungsmöglichkeit für Transportrollwagen (Vorbild: Dekanatswagen) suchen. → Jens → Transportrollwagen ist bestellt. Wird unter die Grills geschoben
- Nach Finanzierungsmöglichkeiten der USV suchen. → Dino → 700 bis 800 Euro.

Neu:

- Gespräch bezüglich RS/ES mit Fink/Täubner (Simon) → Bericht
- Elias spricht mit Lars / Alex M mit Dissmann bezüglich überfüllten Hörsälen. → Bericht
- So schnell wie Möglich Gespräch mit Kai Fischer bezüglich Kartenleser am Eingang zur OH14 (Maurice) → Geschehen mit Rückmeldung. Gerät wird geprüft
- Kuchen für FVV organisieren → Maurice → Wird von Sebastian Hauer übernommen → Finanzbeschluss
- Inventarliste für Versicherung anfertigen. (Maurice) → Erledigt wird ins Git geladen
- Tresor (Maurice) → Vershoben.
- Feststellen ob die Plasmalampe im Besitz der Fachschaft ist. → Maurice → Es wird vermutet JA. Wird von Dion mitgenommen.
- Mailinglistenmatrix nicht mehr existent. Die Listen sollten wieder ins Wiki gesetzt werden → Sebastian Lau → Wird gemacht.

2 Post

- Rechnung für die Mühle (Teamerfahrt) -j, An n-Gestirn weitergeleitet
- VDI-Nachrichten → Ausgelegt
- Rudat → Kiosk (Christine)
- Persönliche Post

3 Mails

- Einladung zur Kif 42,5.

4 Berichte

- Christoph Stahl hätte gerne einen TOP bezüglich Halloween-Karaoke
- Alexander Müller war bei Dissmann: Dieser sagt, dass die Hörsäle nicht zu voll gewesen sind. Die Security soll zukünftig Studierende nicht mehr abweisen.
- Chemie im Einzelfall: Die notierten Module für den Einzelfall sind nicht mehr aktuell. Die Veranstaltungsnamen ändern sich teilweise jedes Semester. -i Top
- Dino Kussy hat diverse Kabel (hauptsächlich Netzkabel) im Büro ausgetauscht und Steckdosen beschriftet.
- Fehlende Protokolle müssen noch ins Git eingefügt werden, um diese im Wiki zu veröffentlichen.
- Elias und Simon haben sich mit Herrn Fink, Teubner und Chen bezüglich der Probleme in den Vorlesungen ES und RS unterhalten
 - Herr Chen ist sich der Sprachprobleme in ES bewusst und wird versuchen in der nächsten Vorlesung eine Lösung zu finden
 - Die Vorlesung wird vorerst weiterhin auf Deutsch gehalten
 - Lernmaterial wird bilingual zur Verfügung gestellt. Es wird auf die Videoaufnahmen von Herr Marwedel hingewiesen.
 - Sollten weitere Hilfskräfte benötigt werden, wird dies durch den FSR unterstützt.
 - In RS wird Herr Chen nur ein einzelnes Thema übernehmen, auf welches er sich lange vorbereiten kann.
 - Das Gespräch wird als sehr erfolgreich eingestuft. Herr Chen scheint sehr daran interessiert zu sein die Probleme zu beheben.
- Gespräche mit dem Dekan über Verhalten der Security
 - Die Security wird darauf hingewiesen, dass der Dozent darüber informiert werden sollte, wenn keine Studenten mehr in den Hörsaal gelassen werden. Dadurch sollten auch eventuell noch freie Plätze erkannt werden.
- Es wird für die FVV Veranstaltungsfrei geben. Herr Teubner bat darum die Sitzung auf 14 bis 16 Uhr zu verschieben um auch möglichst vielen Dozenten die Möglichkeit an der Teilnahme zu geben. Diese Verschiebung ist für uns freiwillig.
 - Die Verschiebung wird unproblematisch gesehen.
 - Anmerkung: Veranstaltungen von anderen Fakultäten sind nicht Veranstaltungsfrei.
- Es gab einen Antrag auf Nachwahlen in der FVV. Demnach ist die nächste FVV eine Nachwahlen-FVV.
- Es gab Beschwerden von Personen über Essensgeräte auf dem Flur.

14:28 Ankunft Mark Brockmann

5 FVV Termin

- Es gab durch Herrn Teubner die Bitte um Verschiebung des FVV Termins von 12-14 auf 14-16 Uhr.

Beschluss:

Der FSR beschließt die Fachschaftsvollversammlung am 29. Oktober auf 14:15 zu verlegen.

Ja	Nein	Enthaltung
12	0	2

- Die FVV wird auf 14:15 verlegt.

6 Halloween-Karaoke

- Es gab zu Halloween bisher immer Karaoke.
- Christoph Stahl würde die Organisation gerne übernehmen und würde sich dabei über Hilfe freuen.
- Die Musikauswahl sollte erweitert werden. Dafür würde eventuell Geld benötigt oder bei Leuten Musik gesammelt werden.
- Es soll von der Datenbank ein Backup erstellt werden.
- An dem selben Tag ist in der EF50 eine Party und das UFC hat ein Sonderprogramm.
 - Frage: Sollte die Karaoke verschoben werden? Umfrageergebnis: Es wollen kaum Leute zur EF50.
 - Da aber auch einige andere Veranstaltungen an Halloween sind, wird die Karaoke auf den folgenden Freitag verschoben.

Finanzbeschluss:

Der FSR stellt Christoph Stahl bis zu 50 Euro für die Organisation und Durchführung des Nach-Halloween-Karaokes zur Verfügung

Ja	Nein	Enthaltung
13	0	1

- Christoph Stahl erhält das Geld
- Christoph Stahl und Julian Hankel schauen bis zur Nächsten Woche nach neuen Liedern und ob eventuell Geld benötigt wird.

7 Lehrpreis

- Es gab vor einiger Zeit den Hinweis auf Nominierungen für den Lehrpreis.
- Der Preis beträgt 1000 Euro.
- 2008 Bekam die Fachschaft den Preis für die O-Phase.
- Wir haben bisher keine Dozenten/Studenten für den diesjährigen Lehrpreis nominiert. Es sind noch 4 Tage Zeit.
- Eine Nominierung der Event-AG wird abgelehnt, da dies nicht zur Lehre beiträgt.
- Anmerkung: In den letzten Jahren ging der Preis nur an Einzelpersonen. Eine Nominierung von Gruppen ist weiterhin möglich.
- Es gibt diverse Herausstellungsmerkmale die eine Nominierung des FSRs legitimieren würde.
- Eine Nominierung des Mentoringprogramms wird vorgeschlagen, um zu zeigen, dass dort weiterhin Interesse dran besteht und dieses eventuell gefördert werden sollte.
 - Anmerkung: Eine Nominierung würde behaupten, dass wir mit dem aktuellen Mentoring zufrieden wären.
- Die Mafi-Lerntage benötigen immer viel Zeit zur Planung und helfen sehr vielen Studenten.

- Einzelne Veranstaltungen stellen sich dadurch heraus, dass sie sich freiwillig durch den hohen Andrang in doppelter Ausführung anbieten.
- Eine Nominierung ist bis zu 30 Seiten lang, weswegen die Zeit jetzt zu kurzfristig wäre. Es sollte sich dahingehend auf die nächsten Lerntage vorbereitet werden.
- Konsenz: Es wird dieses Jahr niemand nominiert, sich aber dafür für den nächsten Lehrpreis besser vorbereitet.

8 FVV Verpflegung

Der FSR stellt Sebastian Hauer bis zu 150 Euro zur Finanzierung der Verpflegung auf der FVV im Wintersemester 2014/15 zur Verfügung.

Ja	Nein	Enthaltung
12	2	0

- Sebastian Hauer erhält das Geld.

9 Unterbrechungsfreie Stromversorgung

- Unser Server sollte gegen Stromausfälle abgesichert werden.
- Dino hat sich über 19 Zoll USV erkundigt:
- Preis 570 bis 650 Euro.
- Der FSR verfügt aktuell über 5135 Euro. Es werden bis zu 2000 Euro von der O-Phase erwartet sowie die SBM¹.

Finanzbeschluss:

Der FSR stellt bis zu 650 Euro für die Anschaffung einer Unterbrechungsfreien Stromversorgung zur Verfügung

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	4

- das Geld wird zur Verfügung gestellt.

10 Vertraulichkeit von Beschlüssen

- Es kam die Frage auf, was passiert wenn in vertraulichen TOPs ein Finanzbeschluss aufkommt.
- Finanzbeschlüsse sollten immer öffentlich sein.
- Wenn Finanzbeschlüsse immer öffentlich sind, könnte es passieren, dass über persönliche Privatgelder öffentlich gesprochen werden.
- Anmerkung: Es sind offiziell keine Beschlüsse für Finanzausgaben nötig.
- Die Finanzen des FSR müssen immer veröffentlicht werden.
- Lösungsvorschlag: auf einen vertraulichen TOP mit dem Bedarf an einem Finanzbeschluss folgt ein öffentlicher TOP mit dem entsprechenden Beschluss.

¹Selbstbewirtschaftungsmittel

GO-Antrag: Schließung der Redeliste

Gegenrede: Es wurde nur über Finanzbeschlüsse, aber nicht über normale Beschlüsse gesprochen.

Dafür	Dagegen
8	3

- Die Redeliste wird geschlossen.

15:20 Alexander Müller verlässt die Sitzung

Der FSR beschließt Finanzbeschlüsse nur in öffentlichen TOPs zu fassen.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
10	0	2

- Der Beschluss ist angenommen

11 Zugangsberechtigung zum Beschlussbuch

- Solang nur der "vertrauliche Kreis" Zugriff auf das Beschlussbuch hat, könnten dort auch vertrauliche (normale) Beschlüsse drin stehen.
- Der Einblick ist aktuell nicht auf einen bestimmten Kreis beschränkt. Lediglich der direkte Zugriff durch die Lagerung im Büro.
- Das Beschlussbuch sollte weiterhin öffentlich bleiben. Ein vertrauliches Buch für entsprechende Beschlüsse käme in Frage.

Meinungsbild:

Wie sollen vertrauliche und nicht öffentliche Beschlüsse protokolliert werden:

Vollst. im Öffentl.	Verweis auf Vertraul. im Öffentl.	im vertraul. Beschlussbuch	Garnicht	Enthaltung
3	5	3	0	5

- Es wird ein vertrauliches Beschlussbuch angeschafft

Beschluss Sollen vertrauliche Beschlüsse als Verweis auf das vertrauliche Zusatzprotokoll im öffentlichen Beschlussbuch oder im Volltext in einem vertraulichen Beschlussbuch geführt werden?

Verweis	2. Beschlussbuch	Enthaltung
1	8	7

GO-Antrag: Verlängerung der Sitzung um 30 Minuten - Zurückgezogen da zu früh.

15:53 Ankunft Elias Wiebelitz

12 FSR im Social Media

- Es sollten Zusammenfassungen der Sitzungen auf den Social Media Seiten veröffentlicht werden.

Der FSR Beschließt zu jeder Sitzung eine Kurzzusammenfassung zu veröffentlichen.

Dafür	Dagegen	Enthaltung
9	1	3

- Der Beschluss ist angenommen
- Ein Posten müsste eingerichtet werden. Eine Übernahme dieser Aufgabe durch den Beraterkreis wird durch diesen abgelehnt.
- Es sollte ein weiterer Protokollant gesucht werden. Sebastian Hauer übernimmt dies zunächst.

13 Spinde für Studenten in der OH14/12

- Studenten hatten sich geäußert, dass sie gerne Spinde hätten.
- Der Platz unter der Treppe in der OH14 kommt aus Brandschutzgründen nicht in Frage.
- Andere Plätze kämen in Frage

Go-Antrag: Verlängerung der Sitzung um 30 Minuten.

Gegenrede: Kein Diskussionsbedarf.

Zurückgezogen.

Go-Antrag: Verlängerung der Sitzung um 30 Minuten.

Dafür	Dagegen
0	9

Die Sitzung wird nicht verlängert.

16:10 Elias Wiebelitz verlässt die Sitzung

14 Newsletter

- Karaoke
- FVV
- Auf Digest verweisen

15 Sonstiges

- Die Mikrofone geben langsam den Geist auf.
- Es wird gleich gegrillt.

16 Sonstiges Sonstiges

- Weitere ausstehende TOPs werden vertagt

Todo:

- Christoph Stahl und Julian Hankel schauen bis zur Nächsten Woche nach neuen Lieder und ob eventuell Geld benötigt wird.
- Sebastian Hauer besorgt ein 2. Beschlussbuch
- Go-Antrag für Wiederaufnahme der Redeliste ausarbeiten *rightarrow* Sebastian Lau
- Mit Hausmeister/ASStA/ITMC/Dekanat über Spinde reden *rightarrow* Maurice Buchsein , Gerit Buse , Simon Dierl

16:17 Die Sitzung wird geschlossen